

11月1日（日）～7日（土）は「いしかわ教育ウィーク」です。教育ウィークの期間は、県立学校では公開授業の他、学校ごとにさまざまな独自の取り組みが行われます。本校では11月1日に公開授業、教育講演会、地域清掃が行われました。ここでは教育講演会、地域清掃の様子をお知らせいたします。

【教育講演会】

本校音楽科をはじめ県内の多くの学校で非常勤講師を務める香田裕泰先生の『音楽から学んだこと』と題した講演会が行われました。学生時代、ウィーン滞在中、現在の仕事など先生の人生や音楽を通して経験されたこと、学ばれたこと、感じられたことから異文化理解や色彩における感覚の違いなど幅広いテーマについて、ユーモアやミニリサイタルを交えてお話下さり、これからを生きる生徒達の人生観や職業観を育む絶好の機会となりました。



熱心に聴き入る生徒



奥深いオペラの歌声を披露



図形からみる文化の違い

【地域清掃】

本校は教育活動や部活動などで地域と連携しています。本校は地域とともに歩み、本校生徒は地域に育てられています。地域への恩返し、貢献を目的として、全校生徒挙げて地域の清掃に取り組みました。生徒全員で地域の公道を清掃することで、協力意識の向上や生徒のボランティア意識の醸成につながりました。



さあ、出発だ！



落ち葉の大群と格闘



みんなで協力して